

...

La Junta Distrital de Canca la Reina en conjunto con la Junta Distrital de Monte de la Jagua, a pesar de que los trabajos de rehabilitación del camino hacia Mata Larga no corresponden a su nivel de inversión, están comprometidas en hacer todo lo posible por resolver el problema que ha surgido tras el colapso del puente en dicha comunidad. Ambas juntas están trabajando en estrecha coordinación para habilitar un nuevo camino que restablezca la conexión con Mata Larga. Agradecem... Ver más





La gestión del Lic. Víctor Bretón al frente de la Junta Distrital de Canca La Reina ha priorizado desde su inicio la organización de los trabajadores. Hoy, con la supervisión del MAP, se ha formalmente constituido la Asociación de Trabajadores de la Junta Distrital de Canca La Reina. Esta asociación promoverá la solidaridad y el diálogo constructivo entre los empleados, fortaleciendo su participación y defensa de derechos. Felicitamos a todos los trabajadores por este importante logro.





En la tarde de hoy, la Junta Distrital en colaboración con el Ministerio de Agricultura llevó a cabo una reunión muy productiva con los agricultores del distrito. Durante este encuentro, se anunció con gran satisfacción que se han puesto a disposición de los agricultores varios tractores, cuya labor será la de preparar la tierra para el cultivo. Esta iniciativa representa un apoyo invaluable para el sector agrícola de nuestra comunidad, brindando a los agricultores las herram... Ver más





En nombre de la Junta Distrital de Canca La Reina queremos destacar y reconocer el liderazgo de nuestro encargado de deporte Carlos García (El Chavo) en la organización de la actividad deportiva realizada en el día de hoy con motivo de reunir fondo para una causa benéfica.

Agradecemos tu invaluable contribución y esfuerzo, así como el apoyo del Diputado Jefry Grullon y del Presidente nuestra sala capitular, José Bernardo Reinoso, quienes dijeron presente en esta causa.

¡Esp... Ver más





Nos complace anunciar con gran orgullo que Juan Máximo Benjamín, cariñosamente conocido como "El Nene", ha sido merecidamente ascendido a la posición de encargado de almacén. Este hito marca un momento histórico en la Junta Distrital, ya que es la primera vez que un empleado de limpieza logra tal reconocimiento y promoción.

Durante nuestra gestión, hemos trabajado arduamente para dignificar el trabajo de nuestros obreros, reconociendo su valiosa contribución a nuestra querid... Ver más



Junta Distrital Canca La Reina

Gestión de consenso popular, por y para el pueblo. Victor Bretón, Director Distrital 2020-2024.

...

...

¡Victor Breton, nuestro Director, hizo una jugada de honor en el torneo de ajedrez provincial que se llevó a cabo hoy en nuestro Distrito! Su compromiso inquebrantable con el futuro de nuestra niñez y juventud es evidente, ya que continúa impulsando y desarrollando todas las áreas deportivas en nuestro distrito. Su participación en este torneo demuestra su apoyo constante a los eventos y actividades que promueven el crecimiento y la educación a través del deporte. Estamos org... Ver más





Nos complace informar que nuestro Director Distrital, Víctor Breton, ha acompañado una importante comisión de ingenieros enviada por el Director General de CORAAMOCA con el objetivo de buscar soluciones al problema de agua potable que afecta a varios sectores de La Reina Centro.

Esta comisión, encabezada por el interés y compromiso del Licenciado Sandy Méndez, ha llegado con el propósito de evaluar y abordar de manera efectiva esta situación que afecta a la comunidad.

La ... Ver más





¡Atención a todos los Reineros! Tenemos una excelente noticia para ustedes. Mañana, 22 de Junio, gracias a la incansable gestión de nuestro Director Distrital, Víctor Breton, una vez más se ha logrado coordinar con INESPRE la instalación de una bodega móvil con productos de primera necesidad a precios accesibles.

Es un gran logro para nuestra comunidad. Los invitamos a todos a participar en esta gran venta, que se llevará a cabo a partir de las 9:00 AM en la entrada del Dis... Ver más

